

**La llama “sede de fifis”**

AMLO reprende otra vez a CdMx... a días de la elección

PEDRO DOMÍNGUEZ - PÁGS. 6 Y 7

# El Presidente declara a CdMx “sede de los fifís”

**Desaprobación.** Tunde nuevamente a los capitalinos: “son muy conservadores”

**PEDRO DOMÍNGUEZ**  
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador declaró que los habitantes de Ciudad de México se están volviendo “más conservadores”, lo que atribuyó a que la capital es la “sede de los fifís” y a que en ella viven más personas de clase media “aspiracionista”.

En la mañana de Palacio Nacional, consideró que la política neoliberal provocó una decadencia en la capital, afectando hasta a las universidades.

“Hay sectores, no se trata de decir que toda la clase media, que son muy conservadores y aspiracionistas. Aquí, pues es la sede de los fifís, ni modo que vayan a encontrar un junior como Claudio X. en un estado de la República, no.

“Yo siempre hablo de que el hombre y la mujer somos productos de circunstancias, entonces aquí se rechazó mucho durante el periodo neoliberal, bueno, las universidades, la UNAM, increíble”, explicó.

López Obrador reiteró que los capitalinos están más expuestos a los medios de comunicación tradicionales que, insistió, son opositores de su gobierno.

Para demostrar su dicho, López Obrador mostró una encuesta donde los habitantes de la capital lo califican mal, pues los resultados arrojan que la media es de 77 puntos en la capital apenas llega a 63.

“Estoy aquí (en calificación) como en Aguascalientes, que sí, entiendo lo de Aguascalientes, lo de Guanajuato, ¿pero en la ciudad? Si siempre he contado con mucho apoyo y aquí nacieron todos los programas de bienestar que se están aplicando en todo el país, bueno, hasta las obras de infraestructura, el segundo piso, ahora se aplica en todos lados”, cuestionó el mandatario.

**Cancelará dos mañaneras**

El Presidente anunció que el 30 y 31 de mayo cancelará la conferencia mañanera, pues hará una gira privada y el 1 de junio cele-

brará el Día de la Marina en las Islas Mariás con integrantes de la dependencia.

“El miércoles a las 12 de la noche es el último día para hacer campaña, que es el 29; vamos a tener conferencia, pero no el jueves ni viernes. Tengo una gira, pero de otro tipo, y el 1 de junio, el Día de la Marina, vamos a hacer un acto muy cerrado con los marinos”, detalló.

No obstante, aseguró que el 2 de junio estará en Palacio Nacional para salir a votar en la casilla que le corresponde.

“Es voluntario, pero es muy importante participar”, destacó.

El 3 de junio, un día después de las votaciones, tiene planeada una reunión con los padres de los 43 normalistas de Ayotzinapa desaparecidos desde 2014.

Por la tarde el Presidente se reunió con Jesús Martín del Campo, fundador de la Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación (CNTE) en Palacio Nacional.

A través de sus redes sociales,



el mandatario reconoció al también fundador de Morena como un precursor del movimiento.

“Hoy platicué con un auténtico precursor de nuestra lucha por la transformación de México: mi amigo y entrañable compañero Jesús Martín del Campo”, publicó.

En tanto, el líder nacional de Morena, Mario Delgado, destacó la ventaja que las encuestadoras reflejan a favor de la candidata presidencial de la 4T, Claudia Sheinbaum, frente a la abanderada de PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez.

“No es por presumir, pero las encuestas dicen que tenemos una ventaja muy importante, por lo menos de dos a uno. Por

supuesto, eso es algo que quiere el pueblo de México, así se manifiesta en las encuestas”, expresó.

Agregó que las encuestas han registrado una tendencia consistente en la preferencia del electorado mexicano a favor la candidata de Morena y los partidos Verde y del Trabajo, la cual, aseguró, difícilmente se podrá revertir a 20 días de que concluyan las campañas. ■

Con información de: Silvia Arellano



López Obrador junto a Jesús Martín del Campo. ESPECIAL